

063 - Association ASPER - 19042019 - 21H09

Sujet: [INTERNET] Enquête publique projet eolien de Laurieres 87

De : Liliane GUIGNARD <lguignard001@gmail.com>

Date : Fri, 19 Apr 2019 21:09:23 +0200

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Madame Liliane Guignard

Présidente de l'association ASPER -

Association pour la sauvegarde et la protection de l'environnement rural

1 Le Plan

87360 LUSSAC LES ÉGLISES.

A

Monsieur le Président de la commission d'enquête et

Messieurs les commissaires enquêteurs,

Les membres de l'association ASPER que j'ai l'honneur de présider me demandent d'intervenir dans l'enquête publique du projet éolien des Ailes du Puy du Rio car d'une part ce projet de parc éolien se situe dans une région qui doit être préservée, et d'autre part le promoteur est le groupe Quadran qui a installé 6 éoliennes à Lussac les Églises (87) sans respecter les descriptifs du permis de construire (l'extrémité des pales ne rase qu'à 30 m le sol au lieu des 50 m prévus pour la préservation des oiseaux).

Quand on lit qu'il faudra apporter la plus grande attention au respect des zones protégées et aux espèces, et quand on sait ce qu'il en a été pendant la phase de construction des éoliennes à Lussac les Églises, permettez nous de douter du sérieux des engagements...

Ce projet de Laurieres se situe dans la zone de protection Natura 2000 de la vallée de la Gartempe. Sans compter les très nombreuses autres zones humides situées à proximité, et dont il semble que le recensement soit incomplet. Quand on sait qu'à Lussac une zone humide a été comblée par des dizaines (centaines ?) de camions de pierres, que des arbres ont été coupés et brûlés sur place, etc..., comment peut-on accorder sa confiance à cette entreprise?

Le groupe Quadran s'était engagé à brider, voire stopper les éoliennes, au cas où les riverains auraient à subir des nuisances sonores; et c'est malheureusement le cas aujourd'hui. Mais un an et demi après l'installation des machines c'est infernal pour les riverains et les enregistrements du bruit ont accouché...d'une souris! Aucune mesure d'amélioration en projet immédiat.

Par contre des menaces contre le voisin le plus virulent qui souffre d'accouphenes et subi une gêne certaine dans son travail, ça oui. Voilà comment sont traités les problèmes par le groupe Quadran.

Au nom D'ASPER je viens donc vous demander toute la prudence nécessaire dans un tel dossier. Il y va du bien être et de la santé des riverains ainsi que du respect de la richesse de la biodiversité et du patrimoine paysager de toute cette région.

Ces éoliennes de grande hauteur seront visibles de loin sur l'autoroute. Ne seront elles pas également des épouvantails à touristes? Car chez nous on y vient en vacances pour chercher le calme et la beauté de nos paysages.

J'espère, Monsieur le Président et Messieurs les commissaires enquêteurs, que vous tiendrez compte de cet avis.

Je vous prie de croire à l'expression de mes salutations distinguées.

Liliane Guignard.